



Ciudad de México, jueves 23 de febrero de 2017

JUNTOS EN EL AUDITORIO KABAH, SENTIDOS OPUESTOS, MOENIA Y MAGNETO & MERCURIO

- Debido al éxito de la gira *Únete a la fiesta*, ofrecerán tres conciertos en marzo: viernes 10, jueves 23 y viernes 24
- Más de 20 personas en escena con el pop más vibrante, sonidos electrónicos y una deslumbrante conjunción coreográfica y musical

El éxito de la gira *Únete a la fiesta*, que reúne por primera vez a cinco de las agrupaciones emblemáticas del pop de la década de los 90: **Kabah, Sentidos Opuestos, Moenia y Magneto & Mercurio**, ha sido tal que ya van por su tercera fecha en el Auditorio Nacional, donde se presentarán el 10, 23 y 24 de marzo, para comprobar la vigencia de su música entre sus seguidores de antaño y las nuevas generaciones.

Cada una de estas noches, el colectivo ofrecerá lo mejor de su repertorio y transitará por diversos estilos del pop: desde el más vibrante, como el de Kabah, hasta con sonidos electrónicos, en el caso de Moenia y Sentidos Opuestos, sin olvidar la conjunción coreográfica y musical de las boy bands, Magneto & Mercurio.

De esta forma, el concierto *Únete a la fiesta* se convertirá en uno de los encuentros de pop más grandes, con más de 20 personas en escena. Mauricio Galaz será el encargado de la dirección de escena, Gabriel Cruz del diseño y Chacho Gaytán (Sentidos Opuestos) estará al frente de la dirección musical y los arreglos de las canciones que integrarán el concierto.

Para esta gran reunión musical se diseñará un escenario con una gran apuesta visual, la cual incluirá pantallas, efectos especiales y juegos de luces, que transportarán al público a la época en la que sonaban a todo volumen temas como *La calle de las sirenas, Amor de papel, Déjame entrar, Vuela, vuela* y *Explota corazón*, pero con un toque contemporáneo.

Todos los grupos participantes interpretarán la mayoría de sus éxitos y en algún momento compartirán temas con el resto de sus compañeros, bajo el concepto que han marcado bandas en giras conjuntas, como OV7 & Kabah y Mercurio & Magneto. Tras presentarse en el Auditorio

Nacional, los grupos continuarán su gira por otras ciudades de la República Mexicana, entre ellas Monterrey.

Kabah

Agrupación mexicana enfocada en el género pop. Surgió a principios de los años 90 y en 2005 se retiraron de los escenarios. Su alineación está integrada por André Quijano Tapia, Daniela Magún, Sergio Ortiz O'Farril, Federica Quijano Tapia y René Ortiz Martínez.

El grupo lanzó su primer disco homónimo en 1994, que incluyó el sencillo *Al pasar*, el cual pronto los colocó en las listas de popularidad. La primera vez que el grupo se presentó en el Auditorio Nacional fue en 2001 con su gira *XNE*. Sus siguientes presentaciones en este recinto fueron en 2002 y 2005.

En la pasada entrega de las *Lunas del Auditorio*, OV7 & Kabah se llevaron la presea a *Pop en Español*. La dupla figuró por primera vez en esta categoría, aunque ambos ensambles ya han sido nominados por separado, en el caso de Kabah fue en 2003.

Sentidos Opuestos

Dúo mexicano de electro-pop-dance, conformado por Alessandra Rosaldo y Chacho Gaytán a principios de los 90. Dieron a conocer con gran éxito su álbum debut homónimo en 1993. A este álbum le siguieron *Al sol que más te calienta* (1994), *Viviendo del futuro* (1996), *Viento a favor* (1998) y *Movimiento perpetuo* (2000).

Fue en 1998 que Sentidos Opuestos se presentó por vez primera en el Auditorio Nacional, con su cuarta producción discográfica, *Viento a favor*. Sería en este mismo escenario que la dupla diría adiós por algún tiempo en 2001, para finalmente volver en 2013 al lado de Moenia. Sus temas más representativos son *Atrévete*, *¿Dónde están?* y *Amor de papel*.

Moenia

Este grupo de música electrónica comenzó en 1992, cuando este género no era tan aceptado, pero con su talento se ganó un lugar en el ámbito musical. De hecho, después la banda se caracterizó por interpretar el género *synthpop*, que los llevó a la cima del éxito.

Moenia se ha presentado en varias ocasiones en el Auditorio Nacional, su debut en este recinto capitalino fue en el año 2000. Ha estado nominado en diversas ocasiones a las *Lunas del Auditorio* en la categoría de *Pop en Español*, en 2006, 2007 y 2011.

Sus temas *Manto estelar*, *Ni tú ni nadie* y *¿En qué momento pasó?* han posicionado a Moenia en el gusto del público. Actualmente promueven su más reciente material discográfico *Fantom*, el cual contiene 12 temas inéditos.

Magneto & Mercurio

Con su gira conjunta de reencuentro se han presentado en Estados Unidos y parte de Latinoamérica, lo que les ha significado ofrecer ya cinco conciertos en el Auditorio Nacional. Las boy bands mexicanas se presentaron por primera vez juntas en el foro de Reforma el 11 y 12 de marzo del 2016, luego regresaron el 4 de mayo, el 13 de agosto y su quinta vez fue el pasado 8 de diciembre.

Por separado, Magneto se ha presentado en más de 10 ocasiones en el Auditorio Nacional, entre 1993 y 2010, mientras que Mercurio cuenta con siete conciertos realizados en el máximo foro de espectáculos de Latinoamérica, desde 1997 hasta el 2000.

El concierto **Únete a la Fiesta: Kabah, Sentidos Opuestos, Moenia y Magneto & Mercurio** se llevará a cabo el viernes 10 marzo a las 20:00 horas, y el jueves 23 y viernes 24 de marzo a las 20:30 horas, en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos: \$150 a \$1500, disponibles en las taquillas del foro sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa/



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

✉ prensa@auditorio.com.mx

☎ 9138 1350 ext. 1252

📍 @AuditorioMx | auditorio.com.mx



🌙 lunario